

« La laïcité à l'Ecole »

par Lylia

Salut les gens, je vais vous parler de laïcité à l'Ecole.

Toutes les Ecoles publiques, comme notre collège, sont laïques depuis 1905 (loi de séparation de l'Eglise et de l'Etat).

Définissons la laïcité. C'est:

- le droit d'avoir une religion (musulman, protestant, catholique, ...);
- le droit d'en parler librement, mais sans jamais l'imposer aux autres;
- Par contre, on n'a pas le droit d'avoir des signes religieux visibles sur soi;
- Au collège, au self, on respecte la religion de chacun puisque ceux qui ne mangent pas de porc par exemple, ont le droit à un autre plat de remplacement.

La laïcité, c'est donc respecter tout le monde!

Et pour vous, c'est quoi la laïcité en un mot?

S'Cool Radio Vittel

Crédits :

S'Cool Radio Vittel – L'Hebdo n°023 – 09/12/2016

